



Síntesis *informativa* matutina

10 de septiembre de 2024

ÍNDICE



NOTAS PRODECON

pág. 1

- [Advierten por fraudes en despachos contables](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Conductores de apps cumplen requisitos para ser empleados de plataformas digitales](#)
- [Habrá multas de hasta 22,000 pesos para quienes no presenten este documento ante el SAT](#)
- [SAT lanza importante aviso sobre la disponibilidad de citas presenciales; esto debes saber](#)
- [¿Para qué sirve la tabla de amortización de un préstamo o crédito?](#)
- [SAT sorprende a contribuyentes: Pueden hacer este trámite después del 17 de septiembre](#)

SHCP

pág. 2

- [Inauguran exposición "Pago en Especie SHCP" en San Juan del Río](#)

DOF

pág. 2

Instituto Nacional de Estadística y Geografía

- [Índice nacional de precios al consumidor.](#)

Banco de México

- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

CDMX

pág. 2

- [Con inversión histórica IMSS rehabilita unidades médicas en zona sur de CDMX](#)
- [Cómo será el clima en CDMX este 10 de septiembre](#)
- [Todo listo para el Grito de Independencia: Así celebrarán las fiestas patrias en las alcaldías de la CDMX](#)

NACIONALES

pág. 3

- [Latimpacto elige Oaxaca para promover inversiones sociales y ambientales](#)
- [Secretaría del Trabajo de Jalisco es reconocida por mejor protocolo de inspección del país](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [La energía del futuro: Cómo los paneles y baterías solares transforman el consumo energético en México](#)
- [‘Puente patrio’ favorecerá a comerciantes y empresarios](#)
- [Mexicanos en pobreza laboral, en su nivel más bajo en 17 años: BBVA](#)
- [Inflación de 4.99% en agosto abre la puerta a nuevo recorte de tasas](#)

PRODECON



[Advierten por fraudes en despachos contables](#)

El delegado estatal de Prodecon, Adrián Rodríguez, invitó a las personas a asesorarse con ellos en caso de que tengan alguna duda, para que así puedan cumplir de manera oportuna con sus responsabilidades tributarias de manera honesta.

FISCALES



[Conductores de apps cumplen requisitos para ser empleados de plataformas digitales](#)

Generalmente, las aplicaciones o plataformas digitales consideran a sus conductores o repartidores como socios, trabajadores independientes o contratistas, no como empleados de la empresa.



[Habrá multas de hasta 22,000 pesos para quienes no presenten este documento ante el SAT](#)

El artículo 82 del CFF establece una sanción para aquellos contribuyentes que incumplan con su obligación de presentar la declaración anual de impuestos.



[SAT lanza importante aviso sobre la disponibilidad de citas presenciales; esto debes saber](#)

El SAT lanzó un importante aviso a través de su cuenta oficial de X, con respecto a las citas que las personas contribuyentes deben de hacer en caso de que requieran un cita presencial. Si este es tu caso y vas a programar una cita es lo que debes de saber al respecto.



[¿Para qué sirve la tabla de amortización de un préstamo o crédito?](#)

Esta tabla es útil para conocer cómo se va reduciendo la deuda a lo largo del tiempo, planificar pagos anticipados para reducir intereses, y tener una visión detallada de la evolución del préstamo.



[SAT sorprende a contribuyentes: Pueden hacer este trámite después del 17 de septiembre](#)

Así, es importante que sepas que todas las personas físicas o morales, para fines fiscales, deberán tributar en el régimen que corresponda atendiendo a la actividad económica que realicen o a los ingresos que perciban.

SHCP



[Inauguran exposición "Pago en Especie SHCP" en San Juan del Río](#)

La muestra presenta una selección de obras de artistas contemporáneos mexicanos que, a través del Programa Nacional de Pago en Especie, han contribuido al patrimonio artístico del país mediante la entrega de parte de su obra como pago de impuestos.

CDMX



[Con inversión histórica IMSS rehabilita unidades médicas en zona sur de CDMX](#)

A fin de mejorar la calidad de la atención, el IMSS realizó una inversión histórica de 542 millones 985 mil 209 pesos (mdp) para trabajos de mantenimiento y remodelación de las unidades médicas ubicadas en el Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) CDMX-Sur.

DOF

Instituto Nacional de Estadística y Geografía

[Índice nacional de precios al consumidor.](#)

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#) \$19.8798 M.N.



[Cómo será el clima en CDMX este 10 de septiembre](#)

Temperatura máxima y mínima, así como probabilidades de lluvia, esta es la previsión meteorológica para las próximas horas de este martes en Ciudad de México, México.



[Todo listo para el Grito de Independencia: Así celebrarán las fiestas patrias en las alcaldías de la CDMX](#)

Las Fiestas Patrias 2024 se acercan y la Ciudad de México (CDMX) se prepara para celebrar el Grito de Independencia con eventos emocionantes en cada una de sus alcaldías. Este año, los festejos prometen ser memorables, con una variedad de artistas y actividades.

NACIONALES

EL ECONOMISTA

[Latimpacto elige Oaxaca para promover inversiones sociales y ambientales](#)

El evento busca resaltar las oportunidades del estado para atraer capitales que promuevan la igualdad de género, la sostenibilidad y la reducción de la pobreza.

EL ECONOMISTA

[Secretaría del Trabajo de Jalisco es reconocida por mejor protocolo de inspección del país](#)

El protocolo de inspección permite a la STyPS estatal avanzar en el plan de trabajo que formalizó con el Departamento del Trabajo de Estados Unidos.

ECONÓMICO

LaJornada

[La energía del futuro: Cómo los paneles y baterías solares transforman el consumo energético en México](#)

En los últimos años, el panorama energético en México ha experimentado un cambio significativo gracias a la adopción creciente de fuentes de energía renovable, en particular la energía solar.

EL FINANCIERO

[‘Puente patrio’ favorecerá a comerciantes y empresarios](#)

Las festividades por la conmemoración de la Independencia de México dejarán una derrama económica de 35 mil millones de pesos, 52 por ciento superiores a las del año anterior impulsadas por ser un fin de semana largo que favorecerá al sector hotelero, servicios de transporte y alimentos y bebidas, señaló la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur).

LaJornada

[Mexicanos en pobreza laboral, en su nivel más bajo en 17 años: BBVA](#)

Al cierre del segundo trimestre del año, la población en situación de pobreza laboral, aquellos que con sus ingresos no pueden adquirir la canasta básica, se ubicó en su nivel más bajo en los últimos 17 años, dio a conocer un estudio de BBVA.

EL ECONOMISTA

[Inflación de 4.99% en agosto abre la puerta a nuevo recorte de tasas](#)

El ajuste sería en la reunión de Banxico agendada para este mes; el índice no subyacente se moderó a 8.03% anual desde 10.36% observado un mes antes y el subyacente presentó una variación de 4 desde 4.05%.

ejeCentral

Agenda Legislativa contra el terror

La legislatura entrante de 2023 apunta al terrorismo como prioridad legislativa que merece atención para lograr el paz y la seguridad.

EL ECONOMISTA

Inflación en agosto cede y abre la puerta a recorte en la tasa de interés

La inflación en agosto cerró en 4.6%, lo que abre la puerta a un recorte en la tasa de interés.

El Sol de México

Exigen que Yunes desmienta traición

El presidente confiesa que su hijo busca cargo político.

Violencia se apodera de Culiacán

EL FINANCIERO

Asegura Morena tener los votos para aprobar reforma

Morena asegura tener los votos necesarios para aprobar la reforma.

La Razón

4T enfila acelerar reforma mientras crece temor a "traición" de Yunes

El gobierno de Morena acelera la reforma judicial mientras crece el temor a una traición de Yunes.

REFORMA

Yunes se 'pierde'

Yunes se pierde en la reforma judicial.

ADICAN OTRA VEZ A NEGOCIAR EN CULIACÁN

BEZARRA SALGADO A AMPLIAR PARA 2030!

EL UNIVERSAL

Van por aval fast track a reforma judicial

Van por aval fast track a la reforma judicial.

Violencia marca el arranque de semana en Culiacán

EXCELSIOR

Ya tiene los votos, asegura Morena

Morena asegura ya tener los votos necesarios para aprobar la reforma.

La Jornada

Chales: vuelta a clases entre reparaciones

Chales: vuelta a clases entre reparaciones.

Nepotismo en el PFI alcanza a 16 mil 639 trabajadores: Corte

DIARIO DE MEXICO

Hijo de AMLO se integrará a Morena al fin de sexenio

Hijo de AMLO se integrará a Morena al fin de sexenio.

BALACERAS DESPERTAN A CULIACÁN

MILENIO

Ordena hijo del Mayo batalla contra Chapitos por Culiacán

Ordena hijo del Mayo batalla contra Chapitos por Culiacán.

EL HERALDO DE MEXICO

'DEJO A UN PARTIDO MUY SOLIDO'

Dejo a un partido muy sólido.

INDEPENDIENTE

PIÑA: NO TOCAR A MINISTROS, JUECES, NI MAGISTRADOS

Piña: no tocar a ministros, jueces, ni magistrados.

CRÓNICA

La Suprema Corte opta por seguir en paro durante votación a reforma

La Suprema Corte opta por seguir en paro durante votación a reforma.

Indig

LA SOMBRA EN CRECIMIENTO

La sombra en crecimiento.

unomásuno

"Se perdió la ruta en la SCJN": Yasmín Esquivel

Se perdió la ruta en la SCJN: Yasmín Esquivel.